
 

 
RESUMO EXECUTIVO 

18ª Reunião- 15ª Ordinária  

COMISSÃO INTERGESTORES REGIONAIS – CIR DO BAIXO AMAZONAS 

 

 

Data: 06/06/2023 

Hora do Início: 15 horas 

Abertura: Aurimar do Socorro Simões Tavares 

Local: online via link - https://meet.google.com/isd-gogj-xac 
 

ITEM 1 – Apresentação da Ata da 18ª Reunião- 15° Ordinária da Comissão Intergestores 

Regional do Baixo Amazonas, a qual foi devidamente consensuada pelos membros presentes. 

ITEM 2.1- Apresentação e esclarecimentos do Modelo do Planejamento– plano de 

trabalho/execução, pela SEA CAPITAL- SES AM, referente ao Plano Estadual de Redução 

de filas do Amazonas, aprovado via resolução CIB 009/23 e esclarecimentos em relação as 

cirurgias que serão pagas aos municípios de acordo com o Plano Pactuado e a possibilidade 

de inclusão de novos procedimentos cirúrgicos por município, respeitando os procedimentos 

gerais pactuados no Plano Estadual. Responsável (SES AM); Aurimar faz uma breve 

explicação sobre as devidas mudanças que ocorreram durante o festival na secretaria, atualizando 

sobre a nomeação de Neylane para a secretaria de Saúde e Assistêcia na SES, deixando seu cargo 

na Política e Saúde.  Por esse motivo informou a todos que devido a tal mudança, as questões serão 

alinhadas e em breve os secretários serão avisados sobre a mesma. 

ITEM 2.2-  Esclarecimentos sobre o Cofinanciamento da Atenção Básica, resolução CIB - 

12/23, em relação a: PRESTAÇÃO DE CONTAS pelos municípios e USO DO RECURSO 

(despesa de Corrente e Capital). Responsável (SES AM); Aurimar informou aos secretários 

que Manaus está cobrando esclarecimentos sobre a verba repassado pelo Estado os municípios 

que foi destinado a atender a Atenção Básica, e em relação a isso, as informações devem ser 

inseridas no RAG. Clerton disse ter ciência sobre o sobre o pleito de Manaus, pois possui 

conhecimentos sobre a situação, assim como a situação do Relatório de Gestão. Nara citou a 

portaria editada pelo Ministério da Saúde e a apresentação do molde de cirurgia e sua amplitude, 

dizendo que o modelo apresentado pelo Estado limita as cirurgias e deixou de atingir todos os 

municípios, discorrendo em seguida as devidas cirurgias realizadas por Parintins, sendo a 

ortopédica e oftalmológica que fazem parte da portaria editada pelo Ministério da Saúde, além de 

informar que essa lista de cirurgias já foi encaminhada.  

ITEM 2.3- Solicitação de Apoio Emergencial da SES AM, para os hospitais dos municípios 

da região de saúde do Baixo Amazonas em relação ao Auto índice de crianças e adolescentes 

com síndrome respiratória, registrando altos números de internações na região. Ressalta-se 

nesse Apoio Emergencial solicitado, a importância da manutenção dos respirados das 

unidades hospitalares da região e o fortalecimento dos hospitais para dar resposta tem 



 

tempo oportuno. Responsável (SES AM); 

Aurimar sugeriu discutir a pauta em uma próxima reunião. Clerton diz que foi aberto uma ala no 

auditório do hospital Jofre Cohen para atender a demanda de crianças que chegam por conta da 

crise respiratória, onde há uma diminuição, mas ainda assim é preciso ter o apoio de insumos e 

profissionais médicos. Aurimar informou que faz o acompanhamento diário das informações 

sobre os municípios, em seguida, Jorgete informou que é feito o levantamento e a consolidação 

desde o início da síndrome nos municípios e em relação a Parintins. Clerton disse que entende o 

acompanhamento e informou que no momento mais delicado da situação no município, foi feito 

um pedido de ajuda que foi encaminhado ao secretário estadual, porém o pedido não teve retorno, 

mas ainda assim o município conseguiu diminuir a quantidade de internados.  

ITEM 2.4- Esclarecimentos sobre processo de implantação de um tomógrafo no município 

de Parintins, para atender a região de saúde o baixo Amazonas, tendo em vista, as 

necessidades de saúde da população, de forma a solucionar agravos dos munícipes. 

Responsável (SES AM);  

Alcinéia questionou se o tomógrafo de Parintins já está ativo e indagou a forma de atendimento, 

Clerton respondeu que no período do festival havia necessidade de implantação do equipamento 

e a empresa que deu o processo de laudagem direcionou três técnicos, capacitou a equipe, fazendo 

com que ocorresse o funcionamento normalmente, mas o atendimento não acontece de forma 

formal, para ser feito a laudagem precisa da prestação do serviço da SEMI. Clerton informou aos 

secretários que o contrato está sendo formalizado e a manutenção de equipamento ficará sob 

responsabilidade da SES e diz que de forma efetiva ajudariam muito a Regional do Baixo 

Amazonas, pois o investimento descentraliza os serviços e os qualifica para o atendimento de 

qualidade e melhoria. 

ITEM 2.5- Solicitação de Apoio da SES Am, com Ambulâncias, equipes de saúde e insumos 

para os atendimentos ambulatoriais e de urgência e emergência durante o 56° Festival 

Folclórico de Parintins. Responsável (SESAM); 

A questão já foi resolvida e teve apoio estadual. 

ITEM 2.6- Situação da prestação de serviços de hemodiálise do Hospital de Parintins Jofre 

Cohen, que encontram-se sem cobertura segundo a empresa de manutenção do 

equipamento de hemodiálise. Responsável (SESAM); 

Jorgete informou a numeração do contrato, sendo o de n° 001/23 e disse que está vigente. Clerton 

informou que a empresa procurou a Secretária Municipal de Saúde de Parintins e confirmou que 

em quinze dias suspenderia o contrato por questões dos repasses financeiros. Aurimar afirmou 

que é um problema de questão administrativa, que podem não ter entrado com a prestação de 

conta ou podem estar pendentes com algum documento, Jorgete afirmou que o pagamento da 



 

empresa já foi realizado e com certeza o atendimento não irá parar por questão financeira. Clerton 

diz que a maior preocupação é de que o serviço continue com atendimento nos municípios. 

Aurimar afirmou que terão uma resposta rápida da Secretaria do Fundo de Saúde, assegurando 

que resolverá a situação no FES.  

ITEM 2.7- Para Informes: Oficina de Avaliação da suficiência quantitativa e qualitativa das 

ações e serviços de saúde tendo como base os parâmetros definidos para as prioridades 

sanitárias pactuadas na MRS (Análise da capacidade instalada dos serviços de saúde, 

Parâmetros, Análise quantitativa) – (Responsável: COSEMS/AM); 

Alcinéia perguntou sobre o funcionamento dos eletrocardiogramas no seu município e disse que 

não tem previsão de volta e até o momento os serviços estão parados. Jorgete informou que em 

um contrato de mamografia, vinte municípios foram contemplados com o devido funcionamento 

mas, segundo Aurimar, houve uma possibilidade de ampliação de Raio-X e Eletro, Jorgete 

afirmou em seguida que Ricardo conseguiu a ampliação apenas para o Raio-X. Após isso 

explanou que na reunião que ocorrerá com a secretária Neylane, abordarão a questão de agenda e 

escalação de serviço de laudagem, Parintins possui o serviço de mamografia, assim como 

Nhamundá também possui, considerando a regional de Baixo Amazonas mesmo que não seja 

contemplada com serviços de laudos, pode ser feito com a regional até que todos os munícipios 

possam ter serviços de laudagem, pedindo apoio  a Parintins e Nhamundá para o atendimento do 

município enquanto aguardam s chegada do serviço. Jorgete informa que em relação ao eletro, 

será feito um novo contrato, descartando o anterior com a UEA. Nara aproveitou para perguntar 

sobre a laudagem de eletro, se estava ou não incluso no processo licitatório no serviço de 

mamógrafo e tomógrafo e Jeorgete disse que não estava e esse contrato pediu inclusão de Raio-

X e Eletro. 

ITEM 2.8- Outros: A pauta abordada foi a reunião do PRI, onde a representante do COSEMS 

informou que foi enviado aos municípios o formulário para dá informação, Nara disse aos demais 

que Parintins ainda irá preencher pois estavam focados nas propostas do investsus e piso salarial 

de enfermagens, informando ainda que os municípios receberam solicitação a respeito dos 

quantitativos dos procedimentos e gostaria de saber ser tem algo programado sobre a PPI, 

solicitando as devidas informações. Aurimar questionou a Nara sobre o recebimento do e-mail, e 

Nara o informou que foi o DAB. Alcinéia corroborou em seguida que Barreirinha já preencheu o 

questionário faltando apenas enviar. 

 

 

 

MEMBROS TITULARES: Coordenador da CIR BAM Aurimar Simões (virtual), Secretário 

Municipal de Parintins-Clerton Rodrigues Florêncio (virtual); Secretário de Maués- Franmartony 

Oliveira Firmo (virtual), Secretária de Nhamundá Alcineia Fontes (virtual), Secretário de 



 

Barreirinha Péricles Tavares- (Suplente) -Jociane Siqueira (virtual) . Secretária Executiva: Nara 

Maria Reis Carneiro Koide (virtual), CONVIDADOS: Apoio administrativo da CIRBAM -

Milena (Virtual), Jorgete – COSEMS (virtual). 
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